



PULSOPOLÍTICO

**CARMONA, DESAFORADO;
GODOY, SIN RATIFICACIÓN**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Erigido en Jurado de Procedencia, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó el desafuero del fiscal de Morelos, Uriel Carmona, por "probable" responsabilidad de ejercicio ilícito del servicio público, al asumir ese cargo sin acreditar exámenes de control de confianza, el cual se remitirá al Congreso de esa entidad para que lo ponga a disposición del Ministerio Público y ejerza la acción penal correspondiente, y cuyo dictamen no prejuzga sobre su culpabilidad o inocencia, ya que sólo es una facultad de aquélla.

En cambio, con una Cámara de Diputados de CDMX impresionantemente protegida por grupos de granaderos, en la que desde la noche del martes los integrantes de la bancada del PAN permanecen en el recinto de Donceles y Allende, Ernestina Godoy, que la emprendió contra Carmona, sigue sin ser ratificada por no alcanzar los votos para ello.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Tendrá que ser el Presidente López Obrador quien designe a la nueva ministra de la Suprema Corte de Justicia, luego de que el presunto acuerdo de los grupos parlamentarios en el Senado no pudo concretarse porque ninguna de las integrantes de la terna, que por segunda vez envió a esa Cámara, obtuvo los votos necesarios, lo que será la primera vez que ocurra en la historia del constitucionalismo, declaró Ricardo Monreal, quien fuera líder de la bancada morenista.

Hasta nuevo aviso, de plano, sesionará la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, luego de que ayer, por tercera ocasión, no lo hizo tras de que su presidente, Reyes Rodríguez Mondragón, anunciara que ocupará ese cargo hasta el 31 de este mes, en medio de presiones de tres magistrados que le exigieron irse porque le perdieron la confianza. El senador plural Germán Martínez aseguró ayer, al inicio de la sesión de la Cámara alta, que "en el Tribunal Electoral hay casos de manejos administrativos irregulares, sentencias con tufo de corrupción y acoso sexual de un magistrado", lo que parece ser el verdadero origen de la crisis que priva en ese organismo, árbitro del proceso electoral del año que entra.

Ésa fue la respuesta que le dio a su colega Dante Delgado, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, que exigió que el pleno senatorial designara a los dos magistrados que faltan en ese Tribunal.

Advertencia del gobernante capitalino, Martí Batres, a diputados de oposición que votarán en contra de la ratificación de Ernestina Godoy como fiscal de esta ciudad, porque "el costo será muy elevado" para ellos porque cuando fue nombrada, lo hicieron a favor.

Por cierto que, sin tener los votos necesarios, más que ratificación, lo que Morena intenta, es una imposición.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx**Twitter: @MXPulsoPolitico*